

Le réel et l'illusion ou le fond et la forme

Ne jugeons pas de l'activité du PCF à l'aune des élections en trompe-l'œil. Alors que nos idées progressistes prenaient corps parmi les citoyens victimes de l'incurie libérale, en pleine campagne présidentielle, badaboum, c'est la stratégie du vote utile qui l'emporte. Pareil pour les législatives. C'est la forme qui prenait le pas sur le fond. Au moment où nos propositions anticapitalistes et anti-RN suscitaient un regain d'intérêt, badaboum c'est l'illusion de l'auto-désignation d'un premier ministre qui emportait la mise en particulier dans les villes populaires de Seine-Saint-Denis. La réalité c'est que dans ces conditions de querelles politiciennes stériles, d'arbitraire et la volonté d'éteindre le parti communiste et le parti antifasciste, le parti de la sécurité sociale, la gauche française ne sera jamais majoritaire. Ce qui est utile pour tous ceux qui souffrent de ces politiques dévastatrices de la planète et de l'humanité, c'est d'ouvrir le débat sur tous les sujets pour composer un réel projet de gauche commune dont l'objet sera de nous faire venir enfin des jours heureux.